



Jurnal Ilmiah Ilmu Administrasi Negara

DINAMIKA

Dinamis, Kreatif & Aktual

Volume 03, Nomor 04, Desember 2016

ISSN : 2356-2269

**PENGARUH IMPLEMENTASI KEBIJAKAN PEMERINTAH DAERAH
TENTANG PERUSAHAAN DAERAH BANK PERKREDITAN RAKYAT BKPD
TERHADAP PELAYANAN PEMBERIAN KREDIT DI KECAMATAN CIAMIS KABUPATEN CIAMIS**

H. Otong Husni Taufiq

**EFEKTIFITAS PENGELOLAAN KONFLIK ORGANISASI
DALAM SUDUT PANDANG ILMU PERILAKU**

Lina Marlani

ANCAMAN INTEGRASI BANGSA DI ERA GLOBAL

Daelami Ahmad

**ANALISIS FORMULASI PERATURAN DAERAH KOTA TASIKMALAYA NOMOR 12 TAHUN 2009
TENTANG PEMBANGUNAN TATA NILAI KEHIDUPAN KEMASYARAKATAN
YANG BERLANDASKAN PADA AJARAN ISLAM
DAN NORMA-NORMA SOSIAL MASYARAKAT KOTA TASIKMALAYA**

Maya Puspita Dewi

MODAL SOSIAL DALAM MENGHADAPI PERUBAHAN SOSIAL DI MASYARAKAT

Imam Maulana Yusuf



**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
PROGRAM STUDI ILMU ADMINISTRASI NEGARA
UNIVERSITAS GALUH**

JURNAL ILMIAH ILMU ADMINISTRASI NEGARA
DINAMIKA

Edisi online: [<http://ejournal.unigal.ac.id>]

Program Studi Ilmu Administrasi Negara, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Universitas Galuh, Ciamis, Jawa Barat

Terbit empat kali dalam setahun (3 bulanan)

ISSN: 2356-2269

SUSUNAN REDAKSI

Penasehat

Aan Anwar Sihabudin, S.H., S.IP., M.Si.

Penanggung Jawab

Lina Marliani, S.Sos., M.Si.

Ketua Redaksi

Wawan Risnawan, S.E., S.IP., M.Si.

Wakil Ketua Redaksi

Yusuf Hidayat, M.Pd

Penyunting Pelaksana

Ahmad Juliarso, S.IP., M.Si.

Penyunting Ahli/ Mitra Bestari

Prof. Dr. H. Jusman Iskandar, M.S.

Pelaksana Tata Usaha

Ayi Nurul Hidayat, S.IP.

Design Tata Letak/ Team Kreatif

Ari Kusuma Wardhani, S.S., M.PA.

Asep Nurdin R.A., S.IP.

Felik Suprahman

Penerbit

Program Studi Ilmu Administrasi Negara
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Universitas Galuh, Ciamis, Jawa Barat

Redaksi menerima hasil karya ilmiah dalam bentuk jurnal tentang berbagai hasil penelitian di Bidang Ilmu Administrasi Negara.

Segala puji dan syukur kami panjatkan ke khadirat Allah *Subhanahu wa Ta'ala*. Shalawat dan Salam semoga senantiasa dilimpahkan kepada Nabi kita, Muhammad beserta keluarganya *Shalallahu 'Alaihi wa 'Alaihi wa Salam*. Alhamdulillah, Jurnal Ilmiah Ilmu Administrasi Negara, Dinamika, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Galuh Ciamis, Volume 03, Nomor 04, Desember 2016 dapat diterbitkan.

Jurnal Ilmiah Dinamika ini, merupakan media publikasi Karya Tulis Ilmiah di bidang Ilmu Administrasi Negara yang berada di lingkungan Program Studi Ilmu Administrasi Negara, Universitas Galuh Ciamis yang mempublikasikan hasil penelitian mahasiswa dan dosen. Jurnal ini terbit setiap tiga bulan, yaitu: Maret, Juni, Setember, dan Desember.

Pada edisi Volume 03, Nomor 04, Desember 2016 ini, Jurnal Dinamika memuat lima belas artikel hasil penelitian para dosen yang menyajikan beragam topik. Besar harapan redaksi, kelima belas hasil penelitian ini dapat berguna menambah wawasan dan keilmuan bagi seluruh civitas akademik di lingkungan Universitas di seluruh Indonesia pada umumnya, dan dilingkungan Program Studi Ilmu Administrasi Negara, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Galuh Ciamis pada khususnya.

Demikian sajian redaksi untuk Jurnal Dinamika edisi kali ini, redaksi dengan terbuka menerima saran dan kritik sebagai masukan yang membangun guna perbaikan tulisan dalam terbitan Jurnal Dinamika berikutnya. Tidak lupa redaksi mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu pengeditan serta penerbitan Jurnal Dinamika ini. Selamat membaca dan semoga bermanfaat.

Redaksi

DINAMIKA

Dinamis, Kreatif & Aktual
Volume 3, Nomor 4, Desember 2016

DAFTAR ISI

Editorial.....	iii
Pedoman Penulisan Jurnal	iv
Daftar Isi	vii
Pengaruh Implementasi Kebijakan Pemerintah Daerah Tentang Perusahaan Daerah Bank Perkreditan Rakyat BKPD Terhadap Pelayanan Pemberian Kredit Di Kecamatan Ciamis Kabupaten Ciamis <i>H. Otong Husni Taufiq</i>	527
Menjadikan Birokrasi Pemerintah Sebagai Organisasi Pembelajar: Antara Tuntutan dan Tantangan <i>Etih Henriyani</i>	545
Tren <i>Good Governance</i> Dalam Etika Pemerintahan <i>Ian Maryana</i>	555
Efektifitas Pengelolaan Konflik Organisasi Dalam Sudut Pandang Ilmu Perilaku <i>Lina Marliani</i>	564
Ancaman Integrasi Bangsa Di Era Global <i>Daelami Ahmad</i>	572
Pengaruh Pengendalian Oleh Camat Terhadap Peningkatan Produktivitas Kerja Pegawai Di Kecamatan Sukadana Kabupaten Ciamis <i>R. Didi Djadjuli</i>	626
Analisis Formulasi Peraturan Daerah Kota Tasikmalaya Nomor 12 Tahun 2009 Tentang Pembangunan Tata Nilai Kehidupan Kemasyarakatan Yang Berlandaskan Pada Ajaran Islam Dan Norma-Norma Sosial Masyarakat Kota Tasikmalaya <i>Maya Puspita Dewi</i>	642
Modal Sosial Dalam Menghadapi Perubahan Sosial Di Masyarakat <i>Imam Maulana Yusuf</i>	656
Pengaruh Pelaksanaan Kebijakan Radio Terhadap Manajemen Penyiaran Radio Dalam Mewujudkan Efektivitas Fungsi Media Radio (Studi Kasus Di Radio-Radio Kabupaten Garut) <i>Eet Saeful Hidayat</i>	672

Pengaruh Kemampuan Kepala Desa Terhadap Efektivitas Kerja Pegawai Di Desa Karangpawitan Kecamatan Kawali Kabupaten Ciamis <i>Wawan Risnawan</i>	685
Upaya Tertib Administrasi Kependudukan Melalui Pemutakhiran Data Oleh Unit Pelaksana Teknis Badan Keluarga Berencana Dan Pemberdayaan Masyarakat Di Kecamatan Cijeungjing Kabupaten Ciamis <i>Ahmad Juliarso</i>	702
Peranan Lembaga Kemasyarakatan Desa Dalam Meningkatkan Pemberdayaan Masyarakat Di Desa Cigalontang Kecamatan Cigalontang Kabupaten Tasikmalaya <i>R. Rindu Garvera</i>	718
Implementasi Kepemimpinan Abad 21 Di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Pangandaran <i>Arie Budiawan</i>	728
Kepemimpinan Yang Baik Sebagai Wujud Keberhasilan Dalam Berorganisasi <i>Neti Sunarti</i>	742
Musyawarah Guru Mata Pelajaran (MGMP): Suatu Upaya Manajemen Untuk Meningkatkan Kinerja Guru Bahasa Inggris di Kecamatan Banjarsari Kabupaten Ciamis <i>Yusuf Hidayat</i>	752

Pengaruh Kemampuan Kepala Desa Terhadap Efektivitas Kerja Pegawai Di Desa Karangpawitan Kecamatan Kawali Kabupaten Ciamis

Wawan Risnawan

ABSTRAK

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh suatu permasalahan yang menunjukkan bahwa pegawai Desa dalam mengerjakan pekerjaannya kurang efektif, dimana salah satu indikatornya adalah masih ada pegawai yang tidak mentaati dan mengikuti setiap peraturan dalam melakukan pekerjaan. Masalah tersebut di atas diduga karena kemampuan Kepala Desa masih rendah dalam melaksanakan manajerialnya.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian asosiatif. Adapun jumlah populasi dalam penelitian ini adalah 8 orang, 1 orang Kepala Desa, 5 orang pegawai Desa dan 2 orang kepala dusun. Teknik pengambilan sampel yang digunakan penulis adalah sampling jenuh sehingga sampel dari penelitian ini sebanyak 8 orang, 7 orang dengan memberikan angket dan 1 orang dengan wawancara.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan sebagai berikut: 1).Tingkat kemampuan Kepala Desa Karangpawitan Kecamatan Kawali Kabupaten Ciamis, berdasarkan hasil angket yang disebar kepada 7 orang responden (N=7) diperoleh total skor sebanyak 330, dengan skor rata - rata 22 termasuk kategori cukup dan apabila ditunjukkan dalam bentuk persentase sebesar 62,86 % yang menurut Riduan dan Akdon (2006:18) ini berarti termasuk kedalam kategori penilaian baik. 2).Efektivitas kerja pegawai di Desa Karangpawitan Kecamatan Kawali Kabupaten Ciamis berdasarkan hasil angket yang disebar kepada 7 orang responden (N=7) diperoleh total skor sebanyak 356, dengan skor rata-rata 25,43 termasuk kategori baik dan apabila ditunjukkan dalam bentuk persentase sebesar 72,66% yang menurut Riduan dan Akdon (2006:18) ini berarti termasuk kedalam kategori penilaian baik. 3).Dari hasil perhitungan dengan menggunakan rumus Korelasi Product Moment sebesar 0,7178 termasuk pada tingkat hubungan yang kuat. Dengan perolehan Koefisien Determinasi diperoleh sebesar 51,52 %. Artinya, bahwa pengaruh kemampuan Kepala Desa terhadap efektivitas kerja pegawai di Desa Karangpawitan Kecamatan Kawali Kabupaten Ciamis sebesar 51,52 %, sedangkan sisianya 48,48 % adalah faktor lain yang tidak diteliti. Kemudian diperoleh harga t_{hitung} sebesar 2,305, harga t_{hitung} tersebut selanjutnya dibandingkan dengan harga t_{tabel} untuk taraf kesalahan 10 % maka diperoleh $t_{tabel} = 1,895$. Dengan demikian dapat diketahui bahwa perolehan nilai t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} , yaitu $2,305 > 1,895$, maka dapat diperoleh keterangan bahwa hipotesis H_0 ditolak dan H_a diterima, atau dengan kata lain hipotesis yang penulis ajukan yaitu "Terdapat pengaruh yang positif antara kemampuan Kepala Desa terhadap efektivitas kerja pegawai di Desa Karangpawitan Kecamatan Kawali Kabupaten Ciamis" diterima.

Kata Kunci: Efektivitas Kerja, Pegawai

I. PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Penelitian

Negara Republik Indonesia sebagai Negara kesatuan menganut asas desentralisasi dalam penyelenggaraan daerah, dengan memberikan kesempatan

dan keleluasaan kepada daerah untuk menyelenggarakan otonomi daerah. Terbitnya Undang-Undang No 12 Tahun 2008 tentang Pemerintahan Daerah semakin menguatkan posisi daerah dalam upaya meningkatkan kemampuan di segala